

MESSAGE AUX PARENTS

Saint-Jean-sur-Richelieu, le vendredi 26 août 2022

La rentrée scolaire en autobus!

Chers parents,

À la suite de la nouvelle entente de principe survenue entre le Gouvernement du Québec et les transporteurs scolaires, ceux-ci se sont engagés à offrir le service de transport scolaire aux élèves y ayant droit, et ce, dès la rentrée scolaire.

Nous sommes désolés des inconvénients occasionnés par cette situation et nous nous réjouissons de cette nouvelle entente qui permettra d'assurer une rentrée scolaire réussie!

Nous avons grandement apprécié la collaboration de tous les parents, des membres de notre personnel ainsi que celle de nos partenaires qui se sont mobilisés lors de cette situation exceptionnelle.

Nous sommes impatients de retrouver vos enfants dans nos écoles à la rentrée scolaire.

Recevez nos salutations distinguées.

La directrice générale,

Marie-Claude Huberdeau